

## MATERIALNACHWEIS MATERIAL VERIFICATION

*Spiderbows garantiert als Hersteller, dass alle Mittelteile „Condor - C.V. EDITION by Spiderbows“ aus stabilisiertem Holz gefertigt sind. Das Mittelteil besteht, mit Ausnahme der Wurfarmaufnahmen, komplett aus Holz. Durch ein eigens für Spiderbows entwickeltes Stabilisierungsverfahren, wird das Holz unter Hochdruck mit Epoxidharzen getränkt. Allein durch dieses Verfahren werden maximale Stabilität und Gewicht erreicht. Der reine Holzanteil des Griffstücks liegt damit bei weit über 80% des Volumens. Damit entsprechen die Mittelteile den Regeln aller Bogenklassen, die Holzmittelteile bei Turnieren vorschreiben.*

*As the manufacturer, Spiderbows guarantees that all „Condor - C.V. EDITION by Spiderbows“ are made of stabilized wood. The complete riser, with the exemption of the limb mountings, consists entirely of wood. In a stabilization process, which was especially developed for Spiderbows, the wood is impregnated with epoxy resins under high pressure. Only this process achieves maximum stability and weight. The pure wood content of the riser is therefore significantly over 80% of the volume. Therefore the risers fully comply with all rules and regulations of tournaments which require wooden risers.*

